

ICH DANKE VON HERZEN

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die überwältigende Anteilnahme, die liebevollen Umarmungen, Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit, die ich beim Abschied von meinem geliebten Mann

Walter (Walti) Schweiter-Keller

erfahren durfte. All diese Momente haben mich sehr getröstet, tief berührt und gleichzeitig viel Kraft gegeben.

Besonders bedanken möchte ich mich:

bei allen, welche meinen Walti auf dem letzten Weg begleitet haben, die vielen schönen Blumenarrangements, Kerzen, die sehr persönliche Anteilnahme mit Briefen und Karten sowie die grosszügigen Spenden an Médecins sans frontière!

Mein ganz persönlicher Dank geht an:

unseren langjährigen Freund Rolf Wingeier, welcher zu jederzeit für Walti und mich präsent war und uns in jeder Situation zur Seite stand.

Herrn Prof. Dr. Othmar Schöb, Herrn Dr. Jürg Barandun, Herrn Dr. Karl Speiser, sowie den Ärzten vom Lungenzentrum, Klinik Hirslanden.

Herrn Prof. Dr. Christoph Habertür mit Ärzteteam, sowie dem Pflegepersonal der Intensivstation Garten, Klinik Hirslanden, für die sehr kompetente und liebevolle Pflege und Betreuung.

Herrn Dr. Rolf Hofmeister, Medizinisches Zentrum, Bad Ragz sowie Herrn Dr. Andreas Steiner, Küsnacht für die jahrelange medizinische und freundschaftliche Unterstützung.

Doris Cairati und Diana Hillenbrand, Guest Relations, Klinik Hirslanden, für die freundschaftliche Unterstützung.

Frau Pfarrer Tania Oldenhage für die sehr herzliche, gefühlsbetonte und würdevolle Gestaltung der Abschiedsfeier.

In den Dank einschliessen möchte ich, Christina Jaccard und Dave Ruosch für die wundervolle musikalische Umrahmung.